
 

 

 

 

DELIBERA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 delibera n. 3 62° Fiera Nazionale dell’Agricoltura: aspetti tecnico- 

   organizzativi e provvedimenti conseguenti – Pubblicità, 

   Gestione Social; 

verbale n. 2 punto n. 3 

 

 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno venerdì 12 del mese di gennaio, alle ore 

diciotto, in Lanciano presso la sede sociale si è riunito, in seconda convocazione, il 

Consiglio di Amministrazione del consorzio LANCIANOFIERA Polo Fieristico 

d’Abruzzo, 

su convocazione del Presidente Avv. Alberto Paone. 

Presenti: 

il Presidente Alberto Paone; 

il Consigliere Bruno De Felice; 

Nessuno dei componenti del CdA in carica risulta assente. 

Presente l’Organo di Controllo, il Sindaco Unico Avv. Alfonso Frattura; 

Assume la presidenza il Presidente Avv. Alberto Paone; 

Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte dalla Dott.ssa Federica D’Antonio 

dell’Ufficio Segreteria su indicazione del Presidente Alberto Paone. 

 

PUNTO n. 3: 62° Fiera Nazionale dell’Agricoltura: aspetti tecnico-organizzativi 

e provvedimenti conseguenti – Pubblicità, Gestione Social; 

* In relazione alla prossima 62°Fiera Nazionale dell’Agricoltura, che si terrà nei 

giorni 22/23/24/25 marzo 2024, il Presidente Avv. Alberto Paone, informa i membri 

del CdA che tutte le attività preparatorie stanno proseguendo a pieno ritmo. 

 

 Pubblicità, Gestione Social  

*Il Presidente Avv. Alberto Paone, informa i membri del CdA di aver preso contatti 

nei giorni scorsi con Indole Studio, lo studio di comunicazione che ha gestito le 

ultime due manifestazioni organizzate dal Consorzio. 

 Anche per questa edizione, spiega il Presidente, ci si è rivolti a detto studio, 

visti i buoni risultati ottenuti; l’obiettivo da perseguire è quello di una comunicazione 

sempre più specifica e rispondente alle esigenze del pubblico visitatore, per cui è 

importante investire nelle campagne pubblicitarie, in particolar modo le sponsorizzate 

social, rappresentano una buona vetrina per far conoscere anche al pubblico residente 

in altre zone d’Italia la Fiera Nazionale dell’Agricoltura. 



 

 

  

 

 Per questa manifestazione, continua il Presidente Avv. Paone, l’idea è di 

orientarsi anche verso altre regioni, migliorando la comunicazione verso i potenziali 

espositori. 

 Il CdA ascolta, quanto riferito dal Presidente, osservando che questa linea, 

rappresenta quella più idonea e consona. 

 Il costo da sostenere per la gestione di tale servizio è pari a €397,20 mensili che 

si esaurirà con l’inizio della manifestazione; mentre il costo previsto per tutta la 

campagna social, indirizzata sia al pubblico dei visitatori che degli espositori, è pari a 

€ 455,00 comprensivo di inserzioni su Facebook e Instagram.  

 Il Presidente riferisce, inoltre, che vi è anche la possibilità di stipulare un 

contratto pubblicitario con “Google” che sia finalizzato a vedere LancianoFiera nei 

primi posti del motore di ricerca digitando parole chiave; detta possibilità di 

inserzione è legata a forme di pagamento che ci si riserva di chiarire. 

 Il Presidente presenta altresì l’opportunità di valutare l’affissione di alcuni 6x3 

da affiggere sia nel Comune di Lanciano che nei comuni limitrofi per pubblicizzare la 

fiera e chiede altresì al consiglio di valutare l’opportunità e la possibilità di inserzioni 

pubblicitarie mirate sui media locali. 

  

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 preso atto di quanto riferito dal Presidente Avv. Alberto Paone; 

 tenuto conto del positivo lavoro condotto da Indole Studio nelle precedenti 

manifestazioni; 

 considerato il riscontro più che positivo, ottenuto dalle campagne social svolte 

nelle pregresse manifestazioni; 

 

con voto palese e all’unanimità dei presenti; 

 

DELIBERA N.3 

 

 di accogliere il preventivo proposto da Indole Studio; 

 di approvare la linea pubblicitaria proposta; 

 di valutare al prossimo CdA, la gestione pubblicitaria su Google e le eventuali 

pubblicità cartacee e sui media locali; 

 



 

 

 

 

 di delegare il Presidente Avv. Alberto Paone formalizzazione 

dell’accoglimento; 

 

 

 La Segretaria       Il Presidente 

Dott.ssa Federica D’Antonio            Avv. Alberto Paone 

       
 


